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华为内部股票的股价(华为股票600986股价)

华为的股价是多少

华为没有发行股票，恐怕近几年内都不可能发行股票，这是华为创始人任正非公开
表示过的。华为创始人、总裁任正非在接受媒体采访时明确表示，华为肯定不会上
市，“资本市场都是贪婪的，从某种程度上来说，不上市成就了华为的成功。”任
正非表示，华为没有必要通过上市的方式来提供更大的透明度。华为会向其员工授
予公司股权，此举被任正非称作是一种“长期视角”。任正非也解释了华为内部的
股权结构，称自己只持有1.4%股份，其余都是由公司员工持股。任正非认为，这种
股权结构是华为能够赶超业界同行的原因之一， “华为的员工也是公司的所有者，
因此他们往往会着眼长远，不会急于套现。公司的拥有者并不贪婪，因此华为也能
留在所享受的位置。但是，我不可能永远活着，
也许有一天华为人也会变得贪婪。”

假如华为上市，股价能涨到多少

你好！这个现在说不清楚，但是华为是行情龙头是没有疑问的，而且是民族品牌，
应该会上百吧！如有疑问，请追问。
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